



Collage
Dietrich Schulze
 22. Mai 2019
 Marktplatz
 Karlsruhe und 26.
 Mai Platz der
 Grundrechte

dietrich.schulze@gmx.de

23. bis 26. Mai 2019

Nuclearban Pacemakers Radmarathon Karlsruhe - Wissembourg - Pirmasens - Saarbrücken - Arlon (Belgien) - Luxembourg - Trier - Büchel - Mainz - Karlsruhe

Auftakt 22. Mai 16.00 Uhr:

Karlsruhe evangelische Stadtkirche Marktplatz:

Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup hat die Schirmherrschaft für den Auftakt des Nuclearban Pacemakers Radmarathon übernommen. Mit einem Empfang am 22. Mai um 16.00 Uhr durch Dr. Eberhard Fischer, Leiter der Stabstelle Außenbeziehungen und Strategisches Marketing der Stadt Karlsruhe, beginnt der Prolog des Radmarathons für eine friedliche und gerechte Welt ohne Atomwaffen! Nach dem Empfang geht es ab 16.45 Uhr in einem bunten Umzug weiter zum Schlossplatz, wo in der Nähe des Bundesverfassungsgerichts Claudia Duppel, Geschäftsführerin des Dachverband Entwicklungspolitik Baden-Württemberg (DEAB), Karen Hinrichs, Oberkirchenrätin der evangelischen Landeskirche Baden und der Journalist Andreas Zumach sprechen werden. Zum 70. Jahrestag der Verabschiedung des Grundgesetzes fordern wir, dass der Verzicht auf Atomwaffen im Grundgesetz verankert wird und treten für ein friedliches Europa ein. Musik und Friedensaktionen laden ein, sich für Frieden und Gerechtigkeit stark zu machen!

Start 23. Mai 8.15 Uhr:

Sportstudio Pfitzenmaier Karlsruhe Grünwinkel (Rudolf-Freytag-Straße 6)

Gisela Splett, Staatssekretärin im Finanzministerium Baden-Württemberg, verabschiedet die Radfahrer*innen. Unser Vorschlag: Auf dem Weg zur Arbeit erst die Radfahrer*innen beim Start anfeuern, dann noch einen Kaffee trinken anschließend zur Arbeit gehen!

Ankunft 26. Mai ca. 17.00 Uhr:

Karlsruhe Platz der Grundrechte

Ab 16.30 Uhr Abschlusskundgebung und Empfang der Radfahrer*innen nach ca. 740 km in vier Tagen für Frieden und Abrüstung!



Kontakt:
 DFG-VK Karlsruhe, Sonnhild Thiel,
 Alberichstr. 9, 76185 Karlsruhe;
 dfg-vk.karlsruhe@posteo.de

Weitere Infos: www.pace-makers.de

Beim Auftakt am 22. Mai ist DEAB
 (Dachverband Entwicklungspolitik BW)
 Mitveranstalter.



Bitte wenden!



Dietrich spricht mit der Begleitperson des nach Karlsruhe zurückgekehrten Teams (oben) der Nuclearban Pacemakers auf dem Platz der Grundrechte

